



Macht alle mit bei der Aktion „Laternen Fenster“ im Kirchspiel Anhausen



Hängt oder stellt eine oder mehrere Laternen in ein Fenster, das zur Straße hin zeigt und bringt sie ab 18 Uhr mit LED-Teelichtern oder Lichterketten zum Leuchten. Es wäre schön, wenn dazu Laternen von Kindern gebastelt und im Freundeskreis, in der Familie und Nachbarschaft verteilt werden.

Anstelle des leider ausfallenden Martinsumzuges können Kinder und Erwachsene mit ihren gebastelten Laternen einen Martinsspaziergang durch die erleuchteten Straßen machen und dabei die leuchtenden Laternen in den Fenstern bewundern.

Ganz im Sinne von St. Martin wollen wir mit Hilfe der Laternen Hoffnung schenken in dieser schwierigen Zeit – Gemeinsam schaffen wir das!

Die Aktion startet am 6. und endet am 11. November 2020, jeweils ab 18 Uhr

Alle, die Lust haben, können mitmachen
Wir freuen uns über jede Laterne



**Freunde und Förderer der
Grundschule Anhausen
und der Kindergärten
Anhausen und Rüscheid e. V.**



Basteltipp für eine einfache Fensterlaterne:
Nehmt euch eine Butterbrottüte und bemalt sie mit Wachs- oder Filzstiften schön bunt. Dann verschenkt sie an Großeltern, Nachbarn und Freunde, damit sie die Laterne ins Fenster stellen können. Einfach die Tüte öffnen, unten flach drücken und ein Teelicht im Glas hineinstellen.